



Wie im Bericht bereits erwähnt:

Wir suchen Verstärkung im Trainerteam unserer F2-Jugend.
Wer den VfL Egenburg in seiner Jugendarbeit unterstützen möchte, darf sich gerne an Jugendleiter Stefan Naßl wenden (0176/61558636, stefan.nassl@vfl-egenburg.de).



Neues von der Kabinermaus...

Kennen tut mich noch keiner, aber das ist auch gut so. Ich stelle mir gerade vor, wenn mich eine der Gymnastikdamen entdeckt hätte und unaufgewärmt aus dem Stand auf die Bank gehüpft wäre oder... Ja, ich halte mich gut versteckt auf dem VfL-Gelände. Aber Augen stets wachsam und Ohren immer gespitzt! Im Moment aber ist es so langweilig. Dieses Corona. Nicht nur ihr Menschen habt zu jammern! Während ich bisher immer am Puls der Zeit hier am VfL-Gelände war, langweile ich mich jetzt zu Tode. Früher erkannte ich sämtliche Fußball-, Tennis- und Turnschuhe bereits am Geruch. Genau meine Nasenhöhe! Ich sehne mich regelrecht danach. Kein Männerschweiß, keine Grasbüschel, die mir um die Nase fliegen, kein Kinderlachen, kein Kampfergeruch in der AH-Kabine, keine Gegacker im Tennistrakt. Da heißt es sich auf die Wochenhighlights Skigymnastik und Damengymnastik konzentrieren! Käsefußkonservierung auf Vorrat! Und wenn nachts um 4.00 Uhr die Putzkolonne anrückt, klingt das wie Musik in meinen Ohren! Komische Zeiten! Aber wenigstens draußen rührt sich was! Die neue Tischtennisplatte wird eifrig bespielt. Tischtennisplatte als Jugendtreff - bei Wind und Wetter! Da packt es sogar manch einen, der den Altersdurchschnitt erheblich sprengt! Also da könnte man doch über eine neue Abteilung nachdenken...

Bis zum nächsten Mal,

eure Kabinermaus